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平成 24年度総会・研修会を開催しました 

平成 24 年 6 月 10 日、本学本館にて第 5 回桜栄会総会

を、出席者数 52 名（委任状提出 102 名）、会員数 258

名にて開催しました。24 年度事業計画では、既卒者向け求

人情報提供システムのソーシャルネットワーキングサービ

ス利用の可能性について意見交換ができ、稼働に向けて一歩

進めることができました。続いて研修会での、国立病院機構、

大学院、外国留学の 3 人の方の活動紹介では、活動の舞台

が山口盆地を飛び出し大きく拡がってきたことを感じました。また初企画の託児サービスは大好評でした。

来年度も開設しますので、どうぞ安心してお子様連れでご参加ください。 

松岡洋子 会長 より  「昭和 22年卒業先輩諸姉の学生生活」 

 昨年は母校の創立 70 周年の年でした。今日は 70 年前の昭和 16 年頃の

ことについて、『そのとき私は』副題「22 年卒の青春」と題された大先輩の

文集からご紹介いたします。 

当時は日中戦争の最中、やがて太平洋戦争への拡大の一途をたどりました。

22 年卒の 135 名の方々は学徒動員令によって、20 年 1 月 20 日姫路の川

西飛行機製作所へ赴かれました。半年後の 6 月 22 日の夜、Ｂ29 の波状攻

撃で工場は破壊、辛くも全員無事帰山された後、陸軍の被服縫製作業や食糧増産作業に当たられました。や

がて 2 か月後には終戦。平和が蘇ったとはいえ、戦時中に劣らぬ耐乏生活が続きました。 

このように、現在の学生生活からは想像もつかない日々を過ごされていました。続きは次の機会にいたし

ましょう。 

活動報告会 

 活動報告会では、病院栄養士、大学院進学者の立場から 2 名の卒業生に、日常の業務や活動、近況につい

てお話いただきました。また、留学を経験した在学生からの報告もありました。 

熱田幸子(旧姓畝挟)さん（平成 13 年卒）には、国立病院機構岡山医療センター（609

床）と分院として今春オープンして着任されたばかりの岡山市立金川病院（30 床）の、

異なる機能をもつ二つの病院の栄養管理システムと管理栄養士の役割について、それを

達成するために実際に行っておられる様々な工夫や内に秘める確かな思いを語っていた

だきました。また病院栄養士としてだけでなく、一人の女性としてもいつもポジティブ

に考え、選択し、行動される前向きな姿勢がとても印象的で、私たちに元気と勇気を与

えてくださいました。 

筑波大学大学院博士後期課程に在学中の相川悠貴さん（平成 22 年卒）からは、「も

しも栄養学科の男子学生が体育の大学院に進んだら」と題して、本学在学時代と変わ

らないユーモアあふれる内容の発表がありました。体育学という他分野にとびこんで

感じた管理栄養士という資格の大切さ、苦労話も含めた研究活動の難しさや楽しさを

報告してくださいました。実は桜栄会設立総会後の第 1 回研修会では在学生として登

場していた相川さん。彼の成長ぶりも感じられた？うれしいひと時となりました。 



学部 4 年生の田邉彩華さんには、Bishop’s大学での留学生活について紹介してい

ただきました。街や大学の風景、大学行事、様々な国から集まった留学生仲間の笑顔

等々の多くの映像から、田邉さんの宝石のようにキラキラ光る 8 カ月が伝わってきま

した。Bishop’s 大学の学生さんは、予習復習で多くの時間を勉強に充て、休みの日

には思いっきり遊ぶという、on, off の切り替えが上手だとか。その他、「私がカナダ

で学んだこと」はまさしく田邉さんの一生の宝ものになるでしょうし、私たちにとっ

ても貴重なメッセージとなりました。 

参加者の感想 

岡村恵美子(旧姓中司)さん（S61 卒） 

仕事等で何度かお邪魔していましたので、卒業以

来ということはなかったのですが、階段教室に腰か

けると、学生当時のことが懐かしく思い出されまし

た。事例発表では、若い方たちの各方面での御活躍

を目の当たりにし、「もう一頑張りしなくては！」

と活力をいただきました。懇談会では、学生さんた

ちを交え、楽しいひと時を過ごすことができました。

ちょっぴり残念だったのは、昭和卒者の参加が少な

かったこと。来年はぜひ、多くの方に参加していた

だき、世代ギャップをものともせず、語り合うこと

ができればうれしいですね。 

村田麻由美さん（H24 卒） 

卒業して、約2カ月しかたっていませんでしたが、

社会人になり、分からない事だらけで、不安な毎日

を過ごしていました。そんな中で、大学 4 年間を共

に過ごした仲間達やお世話になった先生方、可愛い

後輩達との再会に、たくさんの元気をもらいました。

また、経験豊富な先輩方のお話を聞くことができて、

とても有意義な時間を過ごすことができました。 栄

養士として、経験も浅くまだまだですが、いつか、

後輩達に自分の仕事を胸を張って桜栄会で伝えられ

るようになれればと思います。

佐藤優美(旧姓藤村)さん（H18 卒） 

この度は、１才になった娘と一緒に参加させていただきました。今回

から託児サービスが開設されたため、小さい子供がいてもこうして研修

会に参加することができ、とても便利でした。現在専業主婦をしており、

今後私は栄養士として再就職できるだろうか…と就職に対して消極的で

したが、活動報告会や懇談会でお話を聞いているうちに、また栄養士と

して働きたい！色々なことにチャレンジしたい！という想いが強くなり

ました。最後になりましたが、先生方、スタッフの皆様方、大変お世話

になりました。今後もぜひ参加したいと考えております。 

求人情報の提供について 

兼ねてより持ち越し事項となっておりました求人情報の提供について、来年度早々にはサービスを開始で

きるよう準備を進めて参ります。現在のところ、インターネットを活用して、既卒者向けの求人情報の提供

受付と配信を行う予定です。ご意見ご要望などございましたら、事務局までお寄せください。 

編集後記  

 今年度も予定の行事を無事に終えることができ

ました。役員の皆様、総会・研修会にご出席くだ

さいました会員の皆様、ありがとうございました。 

設立から５年目を迎え、託児サービスや求人情

報の提供など、少しずつではありますが新たな取

り組みを開始していきます。 

今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。 

お知らせ 

桜栄会ホームページ（HP）が新しくなりました！  

http://www.yamaguchi-pu.ac.jp/gakubu/kango/ 

eiyo/oueikai.html 

大学 HP のリニューアルに伴い、桜栄会の HP の URL が 

変更になりました。これまでの活動や入会案内、桜栄会通信

などが掲載されています。この機会にぜひご覧ください。 
平成 24 年（2012 年）8 月 10 日  

【託児の様子 売店横の和室にて】 

http://www.yamaguchi-pu.ac.jp/gakubu/kango/

